

PlantaDoce.

Empresa

Roche se impulsa en su división farmacéutica e incrementa un 10% su facturación hasta marzo

Entre enero y marzo, la farmacéutica suiza generó ventas de 16.445 millones de francos suizos. Este impulso se debe al incremento de ventas del 5% en la división de farmacéutica.

PlantaDoce
25 abr 2022 - 10:52



Roche estrena 2022 incrementando su negocio. **En el primer trimestre del año, la farmacéutica suiza aumentó su facturación un 10%**, respecto a las cifras del mismo periodo del año anterior, hasta 16.445 millones de francos suizos según se desprende de las cuentas de la compañía.

Este impulso se debe al incremento de ventas del 5% en la división de farmacéutica, **que situó su facturación en 11.159 millones de francos**, frente los 10.600 millones de francos del año anterior. Por su parte, la división farmacéutica también creció en el primer trimestre de 2022, con un incremento en las ventas del 22%, respecto a las cifras de 2020, hasta 5.826 millones de francos.

Sobre estos resultados anuales, el consejero delegado de Roche, Severin Schwan, ha

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/roche-se-impulsa-en-su-division-farmacéutica-e-incrementa-un-10-su-facturación-hasta-marzo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

explicado que la empresa ha comenzado el año “con una fuerte demanda en el negocio de base de diagnóstico, lo que se debe a una amplia cartera de pruebas Covid-19 y a los nuevos medicamentos”.

Roche incrementó un 4% sus ventas en Estados Unidos

En Estados Unidos, **la facturación de Roche se incrementó un 4%, hasta 5.489 millones de dólares**. Por otro lado, en Europa, las ventas de la compañía dieron un paso atrás y disminuyeron un 5%, hasta 2.072 millones de euros.

A cierre de 2021, **la farmacéutica suiza redujo su beneficio un 1% respecto a las cifras del año anterior**, hasta 14.935 millones de francos. Aun así, la facturación de la compañía se elevó un 8% respecto a las cifras del año anterior, hasta alcanzar 62.801 millones de francos suizos.

Roche es una multinacional, con sede en Basilea, especializada en la investigación, el desarrollo de medicamentos y productos para el diagnóstico. La compañía se constituyó en 1896 por su fundador Fritz Hoffmann-La Roche. El grupo farmacéutico está presente operativamente en más de cien países.